



**BÜRGERMEISTERBRIEF**  
**an die BürgerInnen**  
**der Marktgemeinde Pölla**  
*Februar 2024*



2021 hat der Gemeinderat einstimmig beschlossen, das gemeindeeigene Gasthaus in Franzen als Betrieb gewerblicher Art zu führen. Bis heute ist es mir unverständlich, dass die Fraktion BLP u. FPÖ mit negativen Berichten dieses sehr gute Projekt umbringen möchte.

Um einen Gastronomiebetrieb gemeindeeigen zu führen, ist es gesetzlich notwendig, eine Geschäftsführung mit mindestens 20 Wochenstunden anzustellen. Mit motiviertem Personal konnte am 1. März 2022 gestartet werden. **Bereits mit dem Eröffnungstag wurde die erste Anzeige eingebracht!** „Der Bürgermeister soll trotz Covid-Absonderung im Gasthaus gewesen sein!“ Und schon hat sich diese Anzeige als falsch herausgestellt. Kurze Zeit später ging ein wahrer „Shitstorm“ (vor allem im Internet) gegen die Geschäftsführung los. Dazu kamen **mehrere Anzeigen**, bei denen versucht wurde, das Teichstüberl mitsamt dem Personal durch Vorwürfe, die nicht den Tatsachen entsprechen, schlecht zu machen. Mehrmals wurde der Betrieb durch die Behörden kontrolliert. Lebensmittelinspektor, Arbeitsinspektor, Amtsarzt usw. mussten sich immer wieder mit haltlosen Anzeigen beschäftigen.

**Bis heute hat sich keine einzige Anzeige bestätigt!**

Mit großem Bedauern muss festgehalten werden, dass es manchen ein großes Anliegen ist, die **Geschäftsführung, aber auch den Bürgermeister bei der Staatsanwaltschaft** wegen Amtsmisbrauchs anzupatzen! Die darin enthaltenen Vorwürfe wurden penibel von der Staatsanwaltschaft geprüft, Bürgermeister und Vizebürgermeisterin wurden mehrfach einvernommen. Danach wurden **alle Vorwürfe als haltlos und unrichtig abgewiesen und die Verfahren eingestellt.**

Dem nicht genug, haben Kritiker des Teichstüberls noch tiefer in die Schmutzkiste gegriffen. Mehrmals haben diese unser sehr bemühtes und fleißiges Personal mit Beschimpfungen und Bedrohungen belästigt und versucht, dem Betrieb zu schaden. Diese Angriffe gipfelten darin, dass das Personal am Telefon beschimpft und diskriminiert wurde, was nicht zu tolerieren ist.

BITTE UMBLÄTTERN

Immer wieder werden Personen von der Opposition angestachelt, sich negativ über das Gasthaus zu äußern. Der Fraktionssprecher der BLP und FPÖ selbst, einen Großteil des Jahres nicht in unserer Gemeinde aufzufinden, hat dann auch noch die Unverfrorenheit, über die Amtsleiterin für sich persönlich Schnitzel im Teichstüberl zu bestellen. Auch die sofortige Schließung des erfolgreich geführten Jugendgästehauses ist von ihm schnell in eine Aussendung geschrieben. Ein dafür nötiger Gemeinderatsantrag zur Schließung ist bis heute nicht erfolgt! **Kritisieren, Unmut und Falschmeldungen über die Gemeindegemeinschaft zu verbreiten, ist das Aushängeschild von populistischen Meinungsmachern!**

Aufgrund dieser Tatsachen stellt die Geschäftsleitung des Gasthauses in Franzen ihre Funktion mit sofortiger Wirkung zur Verfügung. Um einen Weiterbestand der Gastronomie in Franzen zu sichern, wird ab sofort ein neuer Pächter gesucht.

**Vielleicht haben dann auch die Behörden und Staatsanwaltschaften weniger mit unbegründeten Anzeigen zu tun.** Bis zu einer möglichen Übernahme wird das Teichstüberl von der Marktgemeinde Pölla weitergeführt. Sollte kein Pächter gefunden werden, muss diese sehr wichtige Infrastruktur und dieser soziale Treffpunkt in Franzen möglicherweise geschlossen werden. Damit hätten es die lauten Schreier und Populisten geschafft, eine funktionierende Einrichtung zu zerstören.

Augenscheinlich ist es für eine kleine Gruppe nicht zu akzeptieren, dass eine wichtige Infrastruktur wie ein Gasthaus von einer Gemeinde geführt wird.

**Als Bürgermeister steht für mich das Arbeiten für die BürgerInnen unserer Marktgemeinde Pölla im Vordergrund.**

Ich werde künftig neben der Gemeindezeitung auch mit Bürgermeisterbriefen über besondere Ereignisse aus unserer Gemeinde informieren.

**Ab April 2024 wird jeden 1. Montag von 16:00 Uhr bis 18:00 Uhr eine Bürgermeistersprechstunde für ihre Anliegen stattfinden.**

Der Bürgermeister:  
*Günther Kröpfl e.h.*